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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Оленеводов Таймыра обеспечивают кочевым жильём 
В период празднования Дня оленевода кочевое жилье получили оленеводы тухардской 

тундры. Учитывая пожелания тундровиков, в комплектующие балков вошли стеклопакеты с 
москитной сеткой. А для более удобного крепления кочевого жилья к оленьим упряжкам 
изготовлены специальные металлические кольца необходимого диаметра. В комплектующие 
вошли также генераторы и печки. 

Учли пожелания оленеводов и по весу балков. Теперь они стали гораздо легче. В виде 
адресной социальной помощи оленеводы Таймыра получили ещё брезент и кожу юфть. 
Тухардским тундровикам также вручили бесплатные аптечки. После окончания экспертизы 
радиостанций в Дудинке оленеводам окажут соцподдержку и в этой сфере.  

Празднование Дня оленеводов для жителей тундры – это и время подготовки к 
большому летнему аргишу. Шефствующая организация ОАО "ГМК "Норильский никель" 
завезла необходимое количество товаров в магазины п. Тухарда для обеспечения 
жизнедеятельности кочевого населения на весь летний период.  

Руководство поселка в дни профессионального праздника оленеводов организовало 
выдачу субсидий на содержание поголовья оленей. В рамках краевого закона "О социальной 
поддержке граждан, проживающих в Таймырском Долгано-Ненецком муниципальном районе 
Красноярского края" каждый оленевод получил за одну голову 260 рублей региональных 
субсидий и 260 рублей из федерального бюджета. В рамках краевого закона  лицам, ведущим 
традиционный образ жизни, также предоставляются компенсационные выплаты, так 
называемые "кочевые". Каждый год идет поэтапное увеличение данных выплат. И сейчас эта 
сумма составляет четыре тысячи рублей на человека. 

«Красноярский край» 
 

На Таймыре подвели итоги первой Спартакиады трудовых коллективов 
На Таймыре подвели итоги первой Спартакиады трудовых коллективов, сообщает 

управление общественных связей администрации района. 
  Победила команда "Хатанга", вторыми стали спортсмены команды "Администрация", на 
третьем – "Образование". 
  В рамках спартакиады прошли соревнования команд по 5-ти видам спорта: волейболу, 
шахматам, шашкам, настольному теннису и мини-футболу.  
  По итогам соревнований все члены сборных, победивших в общекомандном зачете, 
были награждены медалями, кубками и дипломами. 
  Также наград были удостоены команды-победители в каждом виде спорта. По итогам 
игр по волейболу первое место заняла команда "Хатанга", лучшими шахматистами признаны 
спортсмены "Администрации", победителями в состязаниях по шашкам стали члены сборной 
"Образование", в настольном теннисе победу одержали хатангчане, в мини-футболе – игроки 
"Администрации". 

"Таймырский Телеграф" 
 

Отец Роман пообщался с таймырскими полицейскими 
Штатный священник Введенского Храма Дудинки иерей Роман Шагиев в рамках 

мероприятий, направленных на укрепление морально-психологической подготовки 
сотрудников органов внутренних дел, встретился с личным составом Таймырского Отдела 
МВД России. 

Священнослужитель прочёл стражам порядка лекцию о человеколюбии и христианской 
этике. По мнению отца Романа, каждому представителю правоохранительных сил 
необходимо стремиться к самосовершенствованию и возрастанию в духовном и морально-
этическом плане.  

Священнослужитель напомнил о завершении Великого поста – времени покаяния и 
прощения. Времени уникальном, поскольку оно призывает каждого человека исследовать 
глубину своего сердца. 
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В преддверии Светлого Христова Воскресения отец Роман рассказал о значении и 
истории праздника. Отдельно обратился к стражам порядка, которые вскоре заступят на 
охрану общественного порядка в рамках праздника.  

Кроме полицейских практически еженедельно отец Роман встречается с 
подозреваемыми и обвиняемыми, содержащимися в изоляторе временного содержания 
районной полиции. В открытой на базе ИВС по благословению управляющего Енисейской и 
Норильской Епархии Епископа Никодима часовне Святого Апостола Петра он служит 
молебен, отдельно беседует о вере с теми, кто никогда не посещал храм. Трое из них уже 
приняли обряд крещения.  

На днях библиотека духовной литературы, появившаяся вместе с часовней в ИВС, 
пополнилась новой литературой. Прихожане Введенского православного прихода Дудинки по 
инициативе казначея прихода, члена Общественного совета при таймырском Отделе МВД 
России Дениса Котельникова приняли участие в благотворительной акции по сбору духовной 
литературы. Около 30-ти новых книг теперь числятся в реестре библиотеки изолятора 
временного содержания. По словам начальника ИВС Сергея Теплых, подозреваемые и 
обвиняемые в преступлениях люди с момента появления духовной библиотеки охотно берут 
читать православные книги. 

"Таймырский Телеграф" 
  

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Городские депутаты утвердили изменения в системе тарифов 

В рамках второго заседания девятой сессии Горсовета депутаты внесли изменения в 
систему тарифов на платные услуги, предоставляемые муниципальными учреждениями 
культуры города Дудинки. Стоимость услуг, которые оказывают городские учреждения 
культуры, не менялась в течение четырёх лет. Кроме изменения величины тарифов, 
произошло упорядочение структуры, в зависимости от типа учреждения, предоставляющего 
услугу. Так, в Дудинской централизованной библиотечной системе не будут предлагаться 
посетителям «Ночной абонемент», «Абонемент выходного дня», «Продление документа 
абонемента». Отказ от услуг обусловлен действием Федерального закона «О библиотечном 
деле». 

В ДШИ им. Б. Молчанова с нового учебного года повысится размер платы за обучение 
по дополнительным образовательным программам для работающего населения старше 18 
лет. Для детей и подростков обучение на всех отделениях будет по-прежнему бесплатным.  
 В связи с переходом от пленочного показа к цифровому кино возрастёт цена билета на 
посещение кинодосугового центра «Арктика». Стоимость просмотра фильмов в формате 3 D 
установлена в диапазоне от 150 рублей на утренних сеансах до 300 рублей для кинопоказа в 
режиме нон-стоп. Рост цен объясняется требованиями кинопрокатных организаций, 
условиями дистрибьюторов. При демонстрации фильмов в формате 2 D билеты можно будет 
приобрести дешевле, сохранятся и льготы для детей. 

АСДГ 
 

Молодые дудинцы получат свой « Джем-парк» 
Проект, разработанный Администрацией Дудинки и получивший название «Джем-

парк», будет реализован в июне-сентябре текущего года. Проектом предусмотрено создание 
спортивной площадки для скейтбординга и катания на роликах: будет выполнено 
асфальтирование территории, приобретено и установлено специализированное 
оборудование, благоустроены прилегающие участки. Местом размещения выбран участок с 
подходящим рельефом местности площадью около 450 квадратных метров возле 
плавательного бассейна «Нептун» и здания Госавтоинспекции. Грантовую поддержку в 
размере 4-х миллионов рублей окажут проекту краевые власти. 

АСДГ 
 
 



 
 
 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

Интернет-радио появилось в Дудинке 
На Таймыре начало вещать интернет-радио, сообщает управление общественных 

связей администрации района. 
  Прослушать музыкальные произведения таймырских ди-джеев можно по локальной 
сети "Мастерра", пройдя по ссылке http://10.11.196.15:8000/listen.pls. Вещание 
осуществляется в прямом эфире 2-3 раза в неделю (график утверждается) с 18:00 до 22:00. 
Ведет радиопередачи Антон Колбин (DJ Kirov). 
  После переезда Таймырского молодежного центра в собственное помещение на его 
базе инициативная группа музыкантов Дудинки открыла "Школу ди-джеев". В настоящее 
время здесь организована звукозаписывающая студия и установлено необходимое 
оборудование. Для массового привлечения таймырской молодежи к этому музыкальному 
направлению организаторы "Школы ди-джеев" приняли решение воспользоваться интернет-
ресурсом и создать собственное интернет-радио в самой популярной у таймырцев локальной 
сети. 

"Таймырский Телеграф" 
 

3. СМИ О Е М О «ГОРОД  НОРИЛЬСК» 
 

Норильчане отправятся на "Косплей" в Дудинку 
15 апреля в Дудинке состоится фестиваль любителей японской анимации "Косплей". 
 На фестиваль отправятся бессменные организаторы норильского ежегодного "Косплея" – 

Общественная организация "Необычные люди" – и норильские любители аниме. Поездка 
будет организована при поддержке городской администрации.  

 На "Косплее" в Дудинке норильчан ждут конкурсы костюмов, рисунков, видеоклипов, 
сценок, танцев, вокала, а также мейд-кафе, фотоуголок и уголок оригами.  

 "Косплей" в Дудинке состоится 15 апреля в Таймырском молодежном центре на ул. 
Щорса,13. Он будет проходить с 14:00 до 18:00. Вход бесплатный. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР   
 

"Норникель" оказал благотворительную помощь городу на детский летний отдых в 
Греции 

"Норильский никель" оказал благотворительную помощь администрации Норильска для 
организации летнего отдыха детей в спортивно-оздоровительном центре Греции. 

На организацию отдыха 10-ти детей, родители которых не являются работниками 
компании, направлено 760 тыс. руб. Деньги переведены из средств региональной 
благотворительности "Норильского никеля". 

"Таймырский Телеграф" 
 

5.  СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО   
 
В краевом УФМС незаконно регистрировали "гастарбайтеров"  

 В Красноярске к уголовной ответственности привлечены две экс-сотрудницы районного 
отдела УФМС. Об этом сообщили в краевом следственном комитете. 

По версии следствия, в период с октября 2010-го по январь 2011 года сотрудницы отдела 
УФМС России по Красноярскому краю незаконно из корыстных побуждений поставили на учет 
по месту пребывания на адрес 143 иностранных гражданина. При этом владельцы жилья 
своего согласия на данные действия не давали. Незаконную регистрацию в ходе оперативных 
мероприятий выявили сотрудники регионального УФСБ.  

По факту злоупотребления должностными полномочиями на двух теперь уже экс-
сотрудниц о УФМС города возбуждено уголовное дело. Расследование уголовного дела 
продолжается. 

ИА Пресс-Лайн 
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За работой красноярской полиции будут следить видеокамеры  
В участках полиции Красноярского края планируют установить видеокамеры. Об этом 12 

апреля депутатам Заксобрания сообщил заместитель начальника штаба ГУ МВД России по 
краю Константин Пастухов. Парламентарии провели выездное заседание комитета по 
вопросам законности и защиты прав граждан Законодательного Собрания в стенах краевой 
полиции. 

На закупку 19 комплектов видеонаблюдения полицейские планируют потратить 7,5 млн 
рублей. Каждый комплект включает в себя сервер, где будут храниться все записанные 
данные и 16 камер. Их установят во всех помещениях, где ведется работа с подозреваемыми, 
чтобы исключить применение насилия. 

Озвученная сумма вызвала у депутата Романа Гольдмана определенные сомнения.: «У 
меня достаточно предприятий, где установлена система видеонаблюдения, но я не видел 
такой цены нигде», — пояснил он собравшимся свою позицию. Сидевший рядом депутат 
Николай Креминский вообще засомневался в правильности слежки за сотрудниками и 
предложил пустить деньги на что-нибудь более нужное в этот момент. «Сейчас произошел 
случай и мы говорим: „а давайте будем следить за каждым сотрудником“, но ведь тогда 
придется ставить еще одного человека, который будет смотреть за тем, кто присматривает за 
первым», — отметил депутат. 

Спор прекратила Марина Добровольская, пояснившая, что в своей журналистской практике 
неоднократно сталкивалась с информацией о том, что преступник может уйти от 
ответственности, заявив, что признания в совершении преступления у него были получены с 
применением силы. «Я считаю, что сохранение на сервере всего того, что происходит при 
задержании и в момент, когда человек дает первые показания, должно быть обязательно. Это 
позволит не только пресечь попытки выбивания признаний, но и приведет к неотвратимому 
наказанию преступника. Так что эта мера абсолютно правильна и правомерна», — как всегда 
эмоционально пояснила свою позицию Добровольская. 

Деньги на реализацию этого проекта сотрудники ГУ МВД России попросили выделить из 
краевого бюджета. Депутаты пообещали решили поддержать просьбу при обсуждении 
корректировки бюджета. 

«Лаборатория новостей» 
 

Захар Титов: Я буду отстаивать свое честное имя 
Министр транспорта Красноярского края Захар Титов в четверг, 12 апреля, 

прокомментировал информацию об обнаружении у него наркотического вещества и 
проведении следственных действий с его участием. 

Титов заявил, что никогда наркотики не употреблял и будет отстаивать свое честное имя. 
Наркотики не употреблял, не употребляю и не собираюсь употреблять. Сегодня я сдал все 
необходимые анализы, долго беседовал с психологом, чтобы иметь материальные 
доказательства того, что я ничего не употребляю. Сегодня пришли анализы того вещества, 
которое было изъято. Как мне сообщили, это была смесь неких медицинских препаратов. 
Обыск проводился без моего присутствия и и был связан с моей предыдущей работой, — 
заявил Захар Титов журналистам. 

Напомним, утром 12 апреля Сибирское линейное управление МВД России распространило 
пресс-релиз, в котором говорилось, что в производстве следственного управления находится 
уголовное дело по факту хищения неустановленными лицами более 1 млн. рублей при 
заключении договоров СМТ-13 филиала ОАО РЖД-Строй с различными организациями на 
выполнение строительных работ на участках Красноярской железной дороги. Захар Титов, 
ранее возглавлявший этот трест, по делу проходит в качестве свидетеля. В ведомстве также 
опровергли появившуюся на одном из телеканалов информацию о том, что якобы в 
отношении Титова было возбуждено уголовное дело по статье Мошенничество. 

Дело, по которому я прохожу в качестве свидетеля, тянулось довольно долго, почему 
именно сейчас принято решение его возобновить, неизвестно, — отметил Захар Титов. 

Напомним, в настоящее время министр транспорта региона отстранен от занимаемой 
должности. Такое решение принял глава региона Лев Кузнецов. Необходимо дать человеку 
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право заявить собственную позицию, а затем уже принимать окончательные управленческие 
решения, — заявил губернатор. 

Сибирское агентство новостей - Красноярск 
 
6.  СМИ О РОССИИ   

 
Госдума отказалась рассматривать вопрос об отставке Нургалиева  

Совет Госдумы отказался вынести на рассмотрение депутатов вопрос об отставке главы 
МВД Рашида Нургалиева, сообщает "Интерфакс".  

Как объяснил вице-спикер от КПРФ Иван Мельников, "Справедливая Россия" внесла 
документ в нарушение регламента. По его словам, справоросы не заручились поддержкой 
профильного комитета по безопасности.  

Как заявил Мельников, коммунисты не станут требовать отставки Нургалиева на заседании 
13 апреля, где глава МВД выступит перед депутатами. Он выразил мнение, что с приходом 
Владимира Путина на пост президента на пост министра внутренних дел придет другой 
человек.  

"Справедливая Россия" внесла на рассмотрение Госдумы проект постановления об 
отставке главы МВД 11 апреля. Инициативу собирались поддержать в ЛДПР.  

Поводом для вызова Рашида Нургаливева в Госдуму стало происшествие в казанском 
отделе полиции "Дальний", где полицейские запытали задержанного до смерти. После того, 
как об этом стало известно, вскрылись и другие случаи пыток в полиции. По итогам 
ведомственной проверки работу полиции Татарстана оценили положительно. 

«Лента» 
       

Медведев подписал поручение о переводе госорганов в "большую Москву" 
Дмитрий Медведев подписал поручение о переводе государственных органов на 

территорию "большой Москвы", сообщает пресс-служба Кремля. Предложения по 
передислокации учреждений должны быть представлены 9 июля 2012 года.  

Как уточняет РИА Новости, на территорию к юго-западу от столицы, которая будет 
присоединена к городу с 1 июля 2012 года, планируется перенести администрацию Кремля, 
Совет Федерации, Госдуму, федеральные органы исполнительной и судебной власти, и 
другие учреждения и ведомства.  

Кроме того, до 1 июня правительство РФ совместно с администрацией президента и 
правительством Москвы должно представить предложения по внесению в законодательство 
изменений, направленных на упрощение порядка осуществления градостроительной 
деятельности на территории "большой Москвы".  

Дмитрий Медведев впервые озвучил идею расширения границ Москвы в июне 2011 года. В 
декабре проект по присоединению к столице юго-западной части Московской области 
одобрил Совет Федерации. Предварительно в пользу проекта проголосовали депутаты 
Московской областной Думы. После объединения с частью Московской области территория 
столицы увеличится в 2,4 раза - на 148 тысяч гектаров 

«Лента» 
 
Чиновники Белого дома обеднели, а Кремля — разбогатели. Правда, их уровень жизни 
зависит не столько от заработков, сколько от доходов чиновничьих мужей и жен 

Как следует из деклараций, опубликованных вчера сотрудниками администрации 
президента и чиновниками правительства, в прошлом году зарплаты сотрудников Кремля 
росли в среднем на 5-10%, а вот у чиновников из Белого дома они сократились более чем на 
20%. 

В правительстве всем снизили служебные надбавки и премиальные, оклады остались 
неизменными, объяснил «Ведомостям» пресс-секретарь премьера Дмитрий Песков. В 
администрации президента зарплату не повышали, говорит чиновник администрации, а 
выплаты могли вырасти благодаря премии за счет экономии фонда оплаты труда, полагает 
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он. Представитель администрации президента не прокомментировал повышение зарплаты 
сотрудников. 

Правда, доход президента Дмитрия Медведева практически не изменился — он в 2011 г. 
заработал 3,4 млн руб. (на 7300 руб. меньше, чем годом ранее). Заработок премьера 
Владимира Путина упал на 1,3 млн руб. по сравнению с 5 млн руб., полученными в 2010 г. 
Больше всех в правительстве потерял министр регионального развития Виктор Басаргин: в 
прошлом году он заработал 3,1 млн руб., а в 2010 г. — 5,6 млн руб. Меньше всех заработал 
министр обороны Анатолий Сердюков — лишь 2,8 млн руб., за год его доход упал на 2 млн 
руб. Представители Минрегионразвития и Минобороны не стали объяснять «Ведомостям» 
причины падения доходов их министров. 

Вице-премьер Игорь Сечин за 2011 г. не только потерял 1,2 млн руб. дохода, но и лишился 
собственности: дома (1400 кв. м), 1/2 доли квартиры (общая площадь — 237 кв. м), 
земельного участка (55 соток), хозстроения и гаража. Песков отказался объяснять, куда 
делось почти все имущество вице-премьера по ТЭКу. Сечин развелся с супругой и 
собственность отошла ей, объяснили «Ведомостям» причину потерь его знакомые (см. врез), 
у вице-премьера остался только земельный участок в 15 соток и автомобиль Subaru Legacy. 

Полпред президента в Северо-Кавказском округе и вице-премьер Александр Хлопонин 
оказался безусловным лидером среди чиновников: его доход в прошлом году составил 484 
млн руб. — почти в 20 раз выше, чем в предыдущем (23 млн руб.). Это результат продажи 
акций, объясняет помощник вице-премьера Наталья Платонова. Сколько именно выручил 
Хлопонин и что это были за бумаги, она не уточняет. Человек в окружении вице-премьера 
знает, что в 2011 г. тот продал свой пакет акций «Норникеля», гендиректором которого он 
когда-то был. Для самого Хлопонина сумма не является рекордной: в 2009 г., после 
назначения на должность полпреда, он отчитался о доходе в 610 млн руб. от продажи ценных 
бумаг и долей участия в коммерческих организациях. 

2-е место по доходам занимает супруга первого вице-премьера Игоря Шувалова, 
получившая почти 365 млн руб. Шувалов давно декларирует большие доходы своей жены и 
обычно объяснял их тем, что переписал на нее активы, приобретенные им еще до прихода на 
госслужбу (чиновником Шувалов стал в 1997 г. — «Ведомости»). Подробности об источниках 
этих заработков стали недавно известны прессе от бывшего юриста Шувалова. 

Принадлежащий Ольге Шуваловой багамский траст Sevenkey Limited заработал около $70 
млн, поучаствовав в инвестициях Алишера Усманова в компанию Corus Steel: вложив 
заемные $46 млн, Sevenkey получила через три года $119 млн. Еще Sevenkey получила от 
$80 млн до $100 млн от акций «Газпрома», с покупкой которых помог Сулейман Керимов, 
писали FT и WSJ. 

2-е место по доходам в администрации президента занимает назначенный в начале года 
советником президента владелец группы компаний Ru Com Михаил Абызов: он заработал в 
прошлом году 98 млн руб. Это доходы от его собственного бизнеса, сам Абызов в интервью 
«Ведомостям» в конце прошлого года прогнозировал, что выручка составит $5 млрд. Его 
представитель говорит, что после назначения тот сложил с себя управление своей компанией 
и другими активами. 

Меньше других в администрации президента заработали полпред президента в 
Приволжском федеральном округе Михаил Бабич (1,935 млн) и помощник секретаря Совбеза 
Михаил Попов (1,9 млн). Зато супруга Бабича заработала 71 млн руб. 

Публикация сведений о чиновничьих доходах не оказывает серьезного влияния на умы и 
настроения граждан, считает политолог Михаил Виноградов, не потому, что к декларациям 
начинают привыкать, просто никто всерьез не верит в то, что они соответствуют реальному 
положению вещей. Гораздо больший интерес представляют сведения о доходах чиновников 
среднего и нижнего уровней, которым скрывать реальный уровень доходов намного сложнее, 
говорит он. Декларационная кампания превратилась в рутину, антикоррупционного эффекта 
не дает, согласен партнер ФБК Игорь Николаев: нужен тотальный контроль за подаваемыми 
сведениями, а этого нет. 
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Также вчера были опубликованы декларации членов Совета Федерации. Больше всех 
членов верхней палаты парламента заработал представитель Бурятии, банкир Виталий 
Малкин: его доход превысил 1 млрд руб. Но по величине совокупного семейного дохода (1,6 
млрд руб.) лидирует мурманский сенатор Андрей Гурьев, который считается основным 
бенефициаром компании «Фосагро»: его личный доход составил 71 млн руб., а остальное — 
супруга. Представляющий в Совфеде Дагестан Сулейман Керимов на 3-м месте с доходом в 
983 млн руб. 

Vedomosti.ru  
 

В России изменится порядок осуществления привода человека в полицейское 
отделение 

Привод человека в полицейское отделение теперь становится серьезной юридической 
процедурой, обставленной множеством условий. Закон "О полиции" четко обозначил права и 
обязанности сотрудников и тех, кого они задерживают, а новый приказ главы МВД несколько 
меняет инструкцию о порядке осуществления привода и приводит ее в соответствие с 
законом. 

Согласно документу, который сегодня публикует "Российская газета", в том случае, если 
патрульный обращается к прохожему, он обязан назвать свои должность, звание и фамилию. 
А по требованию гражданина — и предъявить удостоверение. Затем только он обязан 
сообщить человеку причину и цель своего обращения. 

Если человека нужно задержать, то сотрудник полиции обязан зачитать ему права: на 
юридическую помощь, то есть — адвоката, на услуги переводчика, на уведомление близких 
родственников и на отказ от дачи показаний. Отмечается, что сделать звонок задержанный 
может не позднее трех часов после того, как на него надели наручники. 

Однако здесь есть ограничения. Например, взятому в ходе операции преступнику могут не 
дать "трубку", чтобы он не предупредил подельников. 

 Держать человека в отделении могут не более 48 часов до судебного решения. 
 Закон также определяет ряд категорий людей, кого имеет право задерживать полиция. 

Среди них — подозреваемых в совершении преступления, совершивших побег из-под стражи, 
уклоняющихся от исполнения административного наказания в виде административного 
ареста, находящихся в розыске, те, против кого ведется производство по делам об 
административных правонарушениях. 

В отделение доставят тех, кто уклоняется от исполнения назначенных им судом 
принудительных мер медицинского характера или принудительных мер воспитательного 
воздействия, кто нарушил правила комендантского часа или пытался незаконно проникнуть 
на охраняемые объекты. 

Что касается людей с нарушениями психики, то полицейский задержит человека, имеющего 
признаки выраженного психического расстройства и создающего своими действиями 
опасность для себя и окружающих. После этого он должен передать его в лечебное 
учреждение либо по месту жительства. Кроме того, будет задержан и сбежавший пациент из 
психиатрического лечебного учреждения. 

Как пишет газета, о задержании составляется протокол. В нем указаны дата, время и место 
его составления, должность, фамилия и инициалы сотрудника полиции, составившего 
протокол, сведения о задержанном человеке, дата, время, место, основания и мотивы 
задержания, факт уведомления близких родственников или просто близких людей 
задержанного. 

Задержанный имеет право не подписывать этот протокол. 
Содержать задержанных должны в специально отведенных для этого помещениях под 

охраной в условиях, которые исключают угрозу их жизни и здоровью. Стоит отметить, что 
перед водворением в изолятор задержанный должен пройти медицинский осмотр. 

Добавим, что установленная норма санитарной площади на одного задержанного и 
помещенного в изолятор временного содержания человека — не менее 4 квадратных метров. 

Росбалт 
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Генпрокуратура нагрянула с обыском в "Роснефть". Госкомпанию заподозрили в том, что, 
предоставив Китаю скидку на нефть, она нанесла экономике ущерб на три миллиарда рублей 

Сотрудники Генеральной прокуратуры пришли сегодня с обыском в офис "Роснефти". В 
надзорном ведомстве подозревают, что контракты на поставку нефти, заключенные данной 
компанией и "Транснефтью" с Китаем могли нанести ущерб России на сумму 3 млрд руб., 
пишет РБК daily. 

В центре внимания оказались даже не сами контракты, подписанные еще в 2009 г., а 
поправки к ним. Согласно первоначальным условиям договора, "Роснефть" и "Транснефть" 
обязались в течение ближайших 20 лет поставить в Китай 300 млн т нефти, получив за это 
кредит об банков КНР в размере $25 миллиардов. После того как в контракт были внесены 
дополнения, китайская сторона получила скидку, составившую $1,5 за баррель. По 
предварительным данным, это решение и обернулось для российской экономики 
финансовыми потерями. 

По данным "Коммерсанта", проверка была начата после того, как член Фракции КПРФ в 
Госдуме Николай Коломейцев сделал соответствующий депутатский запрос. Политик 
обратился к генпрокурору Юрию Чайке и президенту страны Дмитрию Медведеву с просьбой 
проверить договор о поставках нефти в Китайскую республику. Коломейцев планирует 
потребовать пересмотреть соглашение еще и в Счетной палате. 

Стоит отметить, что ставшая камнем преткновения между нефтяными компаниями и 
прокуратурой скидка в $1,5 утверждена пока только акционерами "Транснефти". В "Роснефти" 
решение должны были принять 10 апреля, однако о его результатах пока не объявлено. 

Инициатива депутата Коломейцева по проверке нефтяной госкомпании относительно 
договора с Китаем является не первой попыткой узнать, было ли законным предоставление 
скидки. Ранее запрос на детали заключенного контракта отправлял миноритарный акционера 
"Роснефти" и "Транснефти" Алексей Навальный. Однако усилия известного блогера тогда ни 
к чему не привели. 

«Утро» 
 

Эксперты вычислили лучший город страны — это не Москва 
Краснодар с третьего места, которое занимал в прошлом году, вырвался на первое в 

рейтинге «100 лучших городов России». Топ составлен на основе показателей 153 городов 
РФ с населением более 100 тысяч человек.  

Мегаполисы Москва и Санкт-Петербург в расчет не брались, хотя их итоговый индекс по 
всем показателям был подсчитан, и даже с их учетом Краснодар остался лучшим городом 
страны. 

При населении почти 833 тысячи человек бюджетные расходы на каждого краснодарца 
составляют 22 с половиной тысячи рублей в месяц. Бюджет Краснодара почти на 70 
процентов независим от дотаций, хотя и имеет дефицит. 

Кроме денежных показателей, составители рейтинга оценивали комфортность жизни по 
количеству врачей и общественного транспорта, по качеству дорог и уровню преступности, 
пишет GTimes. В лучшем городе России оказалась не самая высокая на фоне столичной, но 
солидная для провинции средняя зарплата в 20 тысяч рублей. При этом уровень занятости 
населения почти 100-процентный. 

Коренные краснодарцы свой город, конечно, любят. Но отмечают: «Все что хорошо, то у 
нас дорого, поэтому кто богат, тому у нас действительно лучше, чем в мегаполисах, ведь у 
нас еще и климат!» И добавляют: «Если Краснодар — лучший город, то как же плохо живет 
вся остальная Россия?» 

Причерноморский Сочи в угаре олимпийского строительства оказался лишь на девятой 
позиции, опустившись с седьмого места, которое занимал в прошлом году. 

При этом его бюджетные расходы на одного человека в два раза выше краснодарских, а 
дефицит бюджета в 4 раза меньше. Но по другим социальным, инфраструктурным и прочим 
показателям он сильно уступает столице Кубани, несмотря на огромные финансовые 
средства, которые выделили на обустройство Олимпиады 2014 года. 

«Правда.Ру» 
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Российские такси с пятницы будут ездить по новым правилам 
Новые правила дорожного движения, согласно которым такси должны быть оборудованы 

таксометрами, разукрашены в «шашечку», а на крыше должен стоять оранжевый фонарь, 
вступают в силу в России с пятницы.  

Как сообщили РИА Новости в пресс-службе российской Госавтоинспекции, кроме того, в 
правила внесена норма, позволяющая легковым такси двигаться по полосам для маршрутных 
транспортных средств. 

«Правила и основные положения дополнены требованиями к транспортным средствам, 
используемым в качестве легковых такси, и к водителям таких транспортных средств. В 
частности, легковое такси должно быть оборудовано таксометром, иметь на кузове 
цветографическую схему в виде композиции из квадратов контрастного цвета, 
расположенных в шахматном порядке, а на крыше — опознавательный фонарь оранжевого 
цвета», — сказал собеседник агентства. 

«Водитель легкового такси должен иметь при себе и передавать сотрудникам полиции для 
проверки соответствующее разрешение на осуществление деятельности по перевозке 
пассажиров и багажа», — отметил сотрудник пресс-службы. 

Он добавил, что исключены нормы о необходимости водителю иметь при себе и 
передавать сотрудникам полиции для проверки талон о техосмотре, а также размещать его в 
правом нижнем углу ветрового стекла. С 1 января 2012 года талон требуется только для 
покупки полиса ОСАГО. 

Кроме того, по словам собеседника, пункт, в котором перечислены случаи, когда 
эксплуатация транспортных средств запрещается, дополнен нормой о запрете эксплуатации 
машин, на которые нанесена цветографическая схема либо установлен опознавательный 
фонарь без соответствующего разрешения. 

РИА Новости 
 

Россиян волнуют серые зарплаты 
Большинство российских работников беспокоит тот факт, что они получают серую 

зарплату. Больше всего людей волнует отсутствие юридических гарантий на часть получки, 
однако каждого третьего беспокоит также сумма будущей пенсии. 

О своих опасениях относительно зарплаты "в конверте" заявили 72% респондентов, 
которую таковую получают. Каждого второго волнует возможная задержка или даже 
невыплата серой части зарплаты. Каждый третий переживает, что не отчисляет средства на 
счет будущей пенсии, а 9% респондентов мучает совесть, что они не платят налоги, сообщает 
портал Работа@Mail.Ru. 

Треть респондентов отметили, что при условии белой зарплаты готовы перейти на менее 
оплачиваемую работу. Каждый четвертый, напротив, заявил, что готов уйти на большие 
деньги, выплачиваемые неофициально, а более половины пошли бы на такой шаг при 
условии, что хотя бы часть зарплаты останется официальной. 

Более половины сотрудников компаний с серыми бухгалтериями утверждают, что из-за 
этого уже сталкивались с проблемами. Самой распространенной сложностью является 
получение кредита или ипотеки, далее следует невыплата серой части зарплаты или 
постоянные задержки. По данным опроса, тем, кому платят зарплату неофициально, ее 
задерживают чаще, чем тем, кто отчисляет налоги. 

В качестве решения этой проблемы 54% респондентов предлагают государству снизить 
налоговую нагрузку на компании, 31% опрошенных призывает ужесточить меры наказания 
для компаний за неуплату налогов, 18% – участить и ужесточить проверки налоговых 
отчислений компаний, а 12% – обязать сотрудников компаний платить налоги со своих 
зарплат самостоятельно. 

Дни.Ру 
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Климатические изменения поставят под угрозу контроль России над Севморпутем - 
эксперт 

Россия может потерять контроль над трассой Северного морского пути (СМП) в случае 
потепления климата, заявил директор ГКЦ "Гекон", эксперт Научного совета Совета 
Безопасности России Михаил Григорьев на международной конференции "Логистика в 
Арктике" в четверг в Мурманске. 

По данным Григорьева, деградация ледового покрова в Арктике ставит под угрозу 
существование СМП как некоего объекта управления РФ. Как пояснил эксперт Научного 
совета, статья 34 Конвенции ООН по морскому праву подразумевает, что исключительная 
юрисдикция прибрежных государств распространяется на акватории, покрытые льдом более 
полугода. Таким образом, если в результате климатического потепления трасса будет 
свободна от льда более 6 месяцев в году, возникнет вопрос о мировом юридическом статусе 
СМП. 

INTERFAX.RU 
 

7. РАЗНОЕ   
 
Благодаря Кудрину и Ко Россия может быть уничтожена так же, как СССР. За 12 лет во 
главе министерства финансов он ничего не сделал для преодоления сырьевой 
зависимости  

Бывший министр финансов Алексей Кудрин продолжает почти безнадежную борьбу за 
пост председателя правительства. Напомним, что эта должность обещана уходящему 
президенту РФ Дмитрию Медведеву. Впрочем, Кудрин не унывает. Практика показывает, что 
российские премьеры долго не засиживаются в своих креслах. Значит, будет и на улице 
Кудрина праздник, а пока он зовет к себе всех статусных либералов из медведевского 
окружения – Гонтмахера, Юргенса, Гозмана и прочих, – чтобы сформировать из них 
«интеллектуальный штаб». 

Забавно, однако, что в процессе аппаратной борьбы Кудрин о многом проговаривается. 
Например, в интервью «Московскому комсомольцу» он рассказал об угрозах для экономики 
России: «У нас Россия – это в какой-то определенной степени мини-СССР. Мы должны 
понимать: у нас в истории всегда будет присутствовать угроза раскола. И только грамотная 
экономическая политика элиты и властей сможет консолидировать общество». Естественно, 
проводить грамотную экономическую политику может только он, Кудрин. А главная угроза – 
падение цен на нефть: «Страна уже проходила такой, вызванный снижением цен на нефть, 
кризис в 1990 году и в 1998 году. Это завершилось, по сути, сменой всей власти в 
государстве. Так может случиться вновь». 

Что тут сказано важного? Много лет правительственная пропаганда уверяла нас, что 
никакой зависимости России от экспорта нефти и газа нет. Дескать, заявления об этом – 
конспирология, а на самом-то деле Россия бурно развивается и скоро станет вровень с 
ведущими государствами мира. И вот теперь путинский министр финансов открыто признаёт: 
да, Россия крайне зависима от цен на нефть, не меньше, чем СССР. А это значит, что 
сценарий уничтожения СССР, который лихо провернула рейгановская администрация США, 
добившаяся от Саудовской Аравии снижения цен на нефть в 80-е, может быть повторен в 
новых условиях. 

Причем Кудрин не скрывает, что он ничего не сделал для преодоления сырьевой 
зависимости за те 12 лет, что провел в кресле министра финансов, поэтому его откровения 
можно рассматривать как своеобразную «явку с повинной». Только экс-глава Минфина и не 
думает каяться: дескать, так и надо было поступать. 

Между тем в США есть две точки зрения на отношения с Россией. Первая – точка 
зрения демократов. Вице-президент США Байден считает, что ничего с Россией делать не 
надо: русские вымирают, и через 12 лет никакой проблемы не будет, т. к. обессиленная 
Россия сама развалится и сгниет на радость цивилизованному миру. 

Другая точка зрения – у ведущего республиканского кандидата в президенты США 
Митта Ромни. Он полагает, что Россия – главный враг США. Таким образом, в случае прихода 
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к власти этого кандидата у американских элит может возникнуть желание подтолкнуть Россию 
на помойку истории. 

А вся заслуга в подобном положении дел принадлежит лично Кудрину и либеральным 
экономистам, которые со времен Ельцина стремились разрушить российскую экономику и 
придать ей необратимо сырьевой характер. Ими в открытую говорилось, что России не нужна 
никакая промышленность, а нужно 40 млн населения, чтобы обслуживать газовую трубу. Этот 
сценарий дикой, сырьевой, диктаторской России реализуется до сих пор. 
  Россию принято включать в т. н. БРИКС – блок развивающихся стран второго мира, 
которые превратились в важный фактор мировой политики и экономики. В него входят Китай, 
Индия, Бразилия, Южная Африка и Россия. Но если приглядеться, Россия развивается с 
этими государствами в противофазе. Взглянем на Бразилию, чье население составляет 190 
млн человек. В этом государстве наблюдается бурный промышленный рост, ВВП на душу 
населения составляет почти $12 000. При этом активно развивается промышленность – 
Бразилия производит даже самолеты. Правительство страны активно сносит знаменитые 
фавелы – бараки для полунищих жителей, в которых десятилетиями ютилась значительная 
часть населения. Ушли в прошлое рейды полиции по кварталам бедноты и отстрелы уличных 
мальчишек. 

Более того, в Бразилии завершилась эпоха военных диктатур и нестабильности. 
Сейчас президент Бразилии избирается на четыре года и может находиться у власти не 
более двух сроков. Знаменитый социалист Лула де Сильва, удачно правивший страной в 
нулевые, ушел в отставку, добившись избрания на пост главы государства руководителя 
своей администрации Дилмы Русселф. Успехи Бразилии столь очевидны, что США 
предложили бразильцам быть партнерами в Латинской Америке и активно вовлекают их в 
мировые дела как восходящую великую державу. 

Опыт Китая известен всему миру. В настоящее время китайская экономика стоит на 
втором месте после США по объему ВВП. На душу населения приходится $8000, что 
маловато по мировым масштабам, но больше, чем, например, на Украине. При этом 
население Китая – 1,3 млрд человек. Их выход из нищеты и бедности – существенное 
достижение китайских властей. В конце этого года начнется передача власти от Ху Цзиньтао 
и его окружения новому поколению китайских руководителей. Таким образом, КНР, будучи 
авторитарным государством, обеспечивает сменяемость власти. 

Индия, конечно, не может похвастаться столь крупными успехами, но реформы 
нынешнего премьер-министра Синха, начатые еще в 90-е, когда он был министром финансов, 
работают. По темпам экономического развития Индия в последнее время стала догонять 
Китай. Правда, она сильно беднее: на душу населения здесь приходится всего лишь $3700. 
Но зато индийское общество стабильно, Индийский национальный конгресс выигрывает уже 
вторые выборы подряд, и неформальный лидер страны Соня Ганди крепко держит штурвал 
управления в своих руках. Да, и при этом Индия – стабильная демократия, несмотря на 
бедность. 

А что же Россия? Никакого реального промышленного роста, только наращивание 
экспорта нефти и газа. За счет этого – относительно высокий для развивающихся стран ВВП 
на душу населения: $16 000. Но стоило грянуть кризису 2009 года, как ВВП сразу рухнул на 
фоне падения цен на нефть, и государство стало испытывать существенные трудности. 
Насчет сменяемости власти и демократии лучше не говорить – засмеют. 

Выходит, что Россия пока выглядит чуть лучше, чем Китай или Бразилия. Но Китай и 
Бразилия развивают свою промышленность. Это значит, что бразильцы обгонят нас по ВВП 
на душу населения в ближайшие годы, а Китай – в ближайшее десятилетие. При этом 
Бразилии гарантировано стабильное демократическое развитие, а Китаю, хотя до демократии 
там и далеко, – стабильная сменяемость руководства. И та и другая страна не знают 
беспорядков и революций. 

А Россия в случае любого катаклизма на мировом рынке цен на нефть грозит пойти ко 
дну. От революции – не застрахована. Крупнейшие в новейшей истории манифестации 
состоялись только что. 
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Поэтому рассуждения Кудрина о здравой экономической политике смехотворны. Он 12 
лет делал все, чтобы законсервировать ситуацию, сделать Россию отсталой сырьевой 
страной, и сильно преуспел. Если американцы захотят сейчас додавить Россию, уничтожив 
нашу экономику через механизм падения цен на нефть, – они сделают это на раз. 

Тем более что в 2012 году, даже если Обама и сохранит кресло в Белом доме, 
Конгресс, скорее всего, перейдет под контроль республиканцев (пока у них – только Палата 
представителей), а значит, политика по отношению к России может ужесточиться. 

Короче говоря, Россия находится не в лучшей ситуации, и заслуга в этом – Кудрина и 
либеральных «интеллектуалов», которые не видят страну в качестве промышленной 
державы, тупо делая ставку на вывоз энергоресурсов. На фоне всего этого перспектива 
прихода Кудрина на пост главы правительства выглядит как ночной кошмар. Еще пять лет 
подобной политики – и сравнение России с бывшим СССР перестанет быть метафорой и 
станет горькой правдой. 

Все страны мира в подобной ситуации делают ставку на промышленный рост как 
лекарство от всех социальных и политических проблем. И лишь российское начальство 
упорствует, рискуя повторить судьбу Горбачева. 

 KMnews 
 

Старики устроят мировую катастрофу. Рост продолжительности жизни может привести 
к краху системы социального обеспечения 

Рост продолжительности жизни во всем мире может привести к краху всей пенсионной 
системы. С таким предупреждением выступил Международный валютный фонд (МВФ), 
который опубликовал аналитический Отчет по глобальной финансовой стабильности. 

"Если средняя продолжительность жизни к 2050 году вырастет на три года по 
сравнению с нынешними прогнозами, уже и без того огромная цена старения населения 
вырастет на 50%", - говорится в докладе, который приводит итальянская Corriere della Sera. 

Чтобы избежать глобального краха, МВФ рекомендует правительствам всех стран 
учитывать этот риск и готовить национальные пенсионные системы к росту нагрузки, в 
частности - вводить более эффективные системы управления пенсионными фондами. 

Кроме того, в Международном валютном фонде выступают за то, чтобы одновременно 
с ростом продолжительности жизни повышался и возраст выхода на пенсию. А также 
предлагают стимулировать граждан, откладывающих выход на пенсию. В тех странах, где 
такие меры невозможны, необходимо сокращать социальные выплаты, полагают в МВФ. 

Проблема старения населения все более остро стоит и перед Россией. Напомним, в 
нашей стране женщины имеют право выходить на пенсию в возрасте 55 лет, мужчины - в 60 
лет. Из-за снижения числа трудоспособных граждан власти ежегодно вынуждены покрывать 
многомиллиардный дефицит Пенсионного фонда. 

В связи с этим в Министерстве финансов РФ неоднократно предлагали увеличить 
возраст выхода на пенсию. Так, его глава Антон Силуанов заявил в начале апреля, что 
ведомство всерьез взялось за проработку пенсионной реформы. Вместе с тем он отметил, 
что окончательное решение по этой проблеме пока пока не принято. 

Повысить пенсионный возраст и минимальный трудовой стаж недавно предложили и 
авторы "Стратегии-2020" (стратегия социально-экономического развития России до 2020 г.), а 
также бывший министр финансов Алексей Кудрин. Последний предупредил, что если власти 
не примут такие меры, то к 2050 г. ставки социальных взносов придется поднять с нынешних 
30% до 70%. Таким образом, на выплату пенсий будет уходить почти 10% ВВП. 

Вместе с тем президент Дмитрий Медведев и премьер-министр Владимир Путин 
неоднократно заверяли, что пенсионный возраст в России повышаться не будет. Глава 
правительства подтвердил свою позицию совсем недавно. Согласны с Путиным и в 
Минздравсоцразвития. 

"У нас нет демографических оснований для того, чтобы повышать пенсионный возраст. 
В отличие от стран, где были приняты решения о повышении пенсионного возраста до 65 - 67 
лет, у нас продолжительность жизни на пенсии существенно ниже", - пояснил недавно 
замглавы ведомства Юрий Воронин. 
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8. Курс валют 

                      
                    По данным ЦБ  РФ курс валют  с  13.04.2012 г. 
Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 
 

29, 5690 ▼ 0, 23 

EUR 
 

38, 8507 ▼ 0, 23 

 
9. Прогноз погоды 

   

По данным Gismeteo.ru погода в г. Дудинке   
 

 


